



Besuch vom Ersten Bürgermeister bei Poing Gutschein Teilnehmern

Folge 10 BERGFELDBRÄU

Bier ist Heimat, da sind sich wohl alle Bayern einig. Das leben auch die Gründer des "Bergfeldbräu", dessen Logo die Farben der Gemeinde trägt. Der Geißbock steht für Willenskraft und Klugheit.



Johannes Perniß „Hanse“ mit Erstem Bürgermeister Thomas Stark vor dem „Bierstandl“ in Angelbrechting



Herrlich unkompliziert ist das Treffen mit Johannes Perniß, der kurz „Hanse“ genannt wird und mit seiner Frau Julia die junge Poinger Biermarke gegründet hat. Als ambitionierter Braumeister bietet sich das an könnte man

meinen, aber ein bisschen mehr gehört dann doch dazu. Glücklicherweise können die beiden Gründer auf reichlich Berufserfahrung und Kontakte in der Branche zurückgreifen und bringen eine gehörige Portion Leidenschaft für das hopfige Malzgetränk mit.

Ein Jahr ist von der Idee bis zum ersten offiziellen Bierausschank kurz vor Weihnachten 2020 vergangen – inzwischen holt der Chef 200 Kisten pro Woche von der Brauerei in Forsting ab. „Es läuft ziemlich gut“, grinst Hanse. In Kürze kommt neben dem Hellen und dem Weißbier noch ein alkoholfreies Helles naturtrüb auf den Markt: „Vor allem für die Sportler“.

Wer Hilfe bei der privaten Festausrüstung benötigt ist hier übrigens genauso richtig, den „Festl Guide“ gibt es auf der gelungenen Homepage bergfeldbrau.de und freundliche kompetente Beratung ist Ehrensache.

Mehr Infos und alle teilnehmenden Partner unter www.poinggutschein.de



Bergfeldbräu
Dorfstraße 22, 85586 Poing
0172 / 414 11 91